



自学・自治・自愛

After School

11月10日(水)、第1回目の『After School』を実施しました。前回、9月1日に予定していましたが、新型コロナウィルス感染症が拡大したため、やむなく中止しました。

今回は7つの講座に27名の生徒が参加しました。どの講座も地域の方が先生として参加してくださり、親切にわかりやすく教えてくださいました。各先生方から、一様に、作品のできばえや技術の習得は言うまでも無く、受講する態度や表情、生徒同士の交流がとても良い雰囲気であるとお褒めの言葉をいただき、こちらまで温かい気持ちになれました。今回、参加できなかった皆さんも、是非、次の機会に参加を検討してください。次回は2月2日です。生徒の感想の一部を紹介します。

- (日舞) 普段しない動きだからすごく疲れた。常に内股気味で膝をくっつけないといけないから、 着物を着れば良かったと思った。
- (将棋) 初めて同級生と将棋をできて楽しかった。悠斗君が将棋に興味ができたと言ってくれて嬉しかった。
- (チョーク) やっていて楽しかったし美術の楽しさが分かった。 なのでもっと美術の楽しさや面白さを知りたい。
- (お琴) 丁寧に教えてくれてとても楽しかった。このこと を誰かに話してお琴の楽しさや魅力を伝えたい。
- (クラフト) 最初、作品の見本を見たとき「作れるかな」と不安 に思ったけど、わかりやすく教えてくれたので自分に もできて嬉しかったです。次回も楽しみです。













